

Karnevalisten feiern im Zelt

NIEDERRHEIN. Erstmalig findet am Samstag, 22. Juni, ab 15 Uhr in Hau an der Antoniterstraße im Festzelt das „Große Freundschaftstreffen Europäischer Karnevalisten“ (NN berichtete) statt. Entstanden ist diese Idee aus dem freundschaftlichen Zusammenwirken der Garden aus Goch, Kleve, Kranenburg und Bedburg-Hau. Diese, sowie die „PriGa 03“ werden anwesend sein. Im Kirmeszelt gibt es Musik, für die Bewirtung und Beköstigung ist gesorgt. Alle Karnevalsinteressierten sind willkommen zu diesem lockeren Freundschaftstreffen. Die Kleidung sollte zivil sein, aber auch durchaus auf die Herkunft hinweisen. In einer kleinen „Zeltmesse“ werden ab 15 Uhr Produkte wie Vereinsbedarf (Orden und Pins), Tanzstiefel und Karnevalskleidung oder auch Wurfmaterialien präsentiert. Weitere Ideen zu diesem Treffen sind: Die Kontaktaufnahme von Gesellschaften untereinander, sowie eine Künstlerbörse, in der ein Austausch von Künstlern ermöglicht wird. Ein Unkostenbeitrag von fünf Euro ist zu leisten, der aber zwei Freigetranke beinhaltet.

Die Veranstalter freuen sich, dass der Karnevalsverband Linker Niederrhein die Schirmherrschaft über diese Veranstaltung übernommen hat. Weitere Infos zum Fortgang der Aktivitäten für das Treffen unter www.funkturmhau.de.